



La marca Ampol regresará a Australia

Caltex anuncia que hará la transición de la marca a Ampol en los próximos tres años, comenzando en el 2020.

Caltex Australia ha anunciado que traerá Ampol, la icónica marca australiana de combustible, de regreso a las estaciones de servicio a través del país después de que fue retirada hace casi 25 años en la fusión con Caltex.

La Compañía Australiana de Gasolina para Automovilistas, que luego se convirtió en Ampol, fue fundada en 1936. Ampol también ha sido parte del espíritu de Caltex Australia desde que las dos compañías se fusionaron en 1995.

La revitalización de la marca Ampol incluirá una actualización de la identidad a través de toda la red con la transición del nombre de Caltex a Ampol durante los próximos tres años en un despliegue escalonado.

Se espera que el movimiento ahorre a Caltex Australia entre \$18 y \$20 millones de dólares cada año en costos de licencia de la marca.

"La transición a una marca de propiedad australiana nos dará la libertad e independencia para evolucionar aquí en Australia. Todo lo demás acerca de nuestro negocio permanece igual - incluyendo el desarrollo y entrega de combustibles de alta calidad a todos nuestros clientes," dijo el Director Administrativo y CEO de Caltex Australia, Julian Segal.

De acuerdo con 7news, la transición comenzará en junio a un costo de alrededor de 165 millones de dólares.